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 Ausgabe Oktober 2021   

 

   

  

   

 

Liebe Geschwister und Freunde im ChristusForum Deutschland, 

 

Paulus erinnert uns in 1. Thess. 5,18: 

„Seid dankbar in allen Dingen, 

denn das ist Gottes Wille in Christus Jesus an euch.“ 

  

Die Gnade Gottes hat die Tür aufgemacht, dass auch ich zu seiner Familie, seiner 

Gemeinde weltweit und zu einer Ortsgemeinde gehören darf. Mich hat Gott gerettet durch 

das Sterben und die Auferstehung seines Menschensohnes, das hat er uns in der Bibel 

schriftlich bezeugt. Ich durfte die Chance erkennen und von ihren Auswirkungen her ein 

neues Leben beginnen. Vor 49 Jahren, in einer christlichen Kinderfreizeit, habe ich die 

stellvertretende Bezahlung für meine Sünde angenommen. Die beste Entscheidung 

meines Lebens. 

  

Gott will aber, dass ALLE gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit 

kommen. Die Gnade gilt ALLEN. 

  

Wir wollen alles Mögliche unterstützen, dass Kinder, Jugendliche und Ältere das 

Geschenk des Neuanfangs zum Frieden mit Gott annehmen, dass immer mehr „Jünger 

werden“. 

   

 

  

 

  

 

   
 

   

   

 

 

 

 

Euer 
Matthias Miethe 
Vorstandsmitglied im ChristusForum Deutschland 
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Internetseiten, Support & mehr 
für BEFG-Gemeinden  

 

   
 

 

Ein Internetauftritt ist heute selbstverständlich. Bei näherer Betrachtung wird aber auch 

schnell klar, das die Erstellung nur ein erster Schritt ist. Viele Gemeinden haben 

dauerhaft weder die zeitlichen, personellen, finanziellen oder fachlichen Ressourcen, um 

einen Internetauftritt zu betreiben und zu pflegen. Hinzu kommen die Anforderungen aus 

den Bereichen Datenschutz und Sicherheit. 

 

Der Arbeitskreis Internet im BEFG hat es sich zur Aufgabe gemacht, Gemeinden 

einen professionellen Internetauftritt zu ermöglichen. Mit großem ehrenamtlichen 

Engagement werden bereits ca. 200 Gemeinden, Einrichtungen und Initiativen im BEFG 

unterstützt.  

 

   
 

 

 

 

 

   

  



 

Das Angebot besteht aus mehreren Säulen: 

• Musterseite (Vorlage mit vielen wichtigen und interessanten Funktionen) 

• Support/Hilfestellung (ehrenamtlicher Support für den Internetauftritt) 

• Schulungen (Hilfe zur Selbsthilfe) 

• Konferenzsystem (sicherer Raum für Kleingruppen und Seelsorge) 

• Hosting/Serverbetrieb 

Viele weitere Infos unter www.ak-internet.de 

 

Wir werden übrigens auch beim ChristusFORUM´22 dabei sein, der 

Jahreskonferenz des ChristusForum Deutschland in Leipzig. Da stehen wir gerne 

für Fragen zur Verfügung. Ihr könnt uns aber auch per Mail anschreiben.  

 

   
     

   

   

 

 

 

 

 
 
 
 
Christian Kuntze 
support@ak-internet.de  
    

 

 

 

 

   
 

   

   

 

Neues aus dem ChristusForum  
 

  

 

  

 

   
 

   

  

 

 

  
  

 

 

 

Save the date: ChristusFORUM´22  
 

  

Am 01. + 02. April 2022 seid Ihr herzlich eingeladen zur 

Jahreskonferenz ChristusFORUM´22 im Pavillon der 

Hoffnung in Leipzig!  

 

    

 

 

 

 

 

   

Sebi Kunz (Leiter der Jugendarbeit im Forum Wiedenest und im ChristusForum 

Deutschland) und Daniel Zimmermann (Pastor der Er-lebt Gemeinde Landau) nehmen 

uns mit hinein in das neue Jahresthema "Dich schickt der Himmel". 

Zur Eröffnungsveranstaltung am Freitagabend ist Ermutiger Johannes Warth in Leipzig! 

Wir freuen uns auf alle Begegnungen und möchten uns gemeinsam neu von Gottes 

Liebe berühren lassen. Impulse, Workshops, Lobpreiszeiten, Infos, Abstimmungen und 

einiges mehr erwarten Euch. 

Weitere Infos und die Möglichkeit zur Anmeldung folgen bald auf unserer Homepage.  
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Gebetswoche im November´21  
 

  

Wir beten. Für Euch. Mit Euch. 

Die Anforderungen im Alltag sind vielfältig. Deshalb schenk 

Dir selbst die Zeit und genieße die Gemeinschaft mit Gott 

und Deinen Geschwistern im ChristusForum.  

 

    

 

  

 

 

  

   

 

Wir bieten in der Woche vom 15. bis 18. November 2021 täglich jeweils 30 Min. 

Gebetszeit per Zoom an - von 19:00 bis 19:30 Uhr: 

• Montag 15.11.: Gebet für haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter in Gemeinden 

• Dienstag 16.11.: Gebet für die junge Generation, für Ehen und Familien 

• Mittwoch 17.11.: Gebet für Gemeindeleitungen und Älteste 

• Donnerstag 18.11.: Evangelisaton in Deutschland und die Flutopfer im Ahrtal 

• Freitag 19.11.: Gebet für Afghanistan 

Die Zoom-Zugangsdaten folgen im November-Newsletter und auf Social-Media.  

 

  

 

  

 

   
 

   

   

   

 

 

 

Fortbildung zum Coach  
 

  

Im April 2022 startet der neue Kurs für alle Mitarbeitenden 

in Gemeinden, die eine Leidenschaft und Begabung dafür 

haben, andere Menschen zu fördern, zu begleiten. Die 

professionelle Ausbildung zum Coach bieten wir in 

Kooperation mit proCEO, dem Kompetenz.Institut an.  

 

    

 

 

 

 

 

   

Ausschreibung und Konzept, Ansprechpartner und Statements von bisherigen 

Teilnehmern findest Du auf unserer Homepage im Bereich "Persönlichkeit 

entfalten."  

 

  

 

  

 

   
 

   

  

 

 

 

Unser Fokus 2021: Jünger werden  
 

 

   

 

Um Jüngerschaft zu fördern, gibt es zahlreiche gute Bücher, Strategien, Kurse. Doch wie 

lebe ich Jüngerschaft in meinem normalen Alltag? Thaddäus Butz vom Stadtlicht 

Chemnitz hat sich darüber Gedanken gemacht, ganz persönlich: 

 

Ohne Liebe keine Jüngerschaft 

Jüngerschaft. Es ist nicht immer leicht zu fassen, was das heute ganz praktisch bedeuten 

kann. 

Wir laufen nicht mit Jesus durch Galiläa oder Judäa. Wir werden nicht von Jesus ohne 
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Schuhe und Beutel losgeschickt, um das Reich Gottes anzukündigen. Wir erleben Jesus 

nicht hautnah in ganz alltäglichen Situationen und werden von seinem Charakter und 

seinen Lehren ermutigt oder herausgefordert. Wir müssen nicht von der Hand in den 

Mund leben, draußen übernachten oder uns spontan bei Fremden einladen. 

Im Gegenteil: Wir leben im Komfort, gehen unseren Hobbys nach, verbringen Zeit mit der 

Familie, haben immer genug zu Essen, tragen warme Kleidung, unser Auto bringt uns 

überall hin, wo wir wollen. Wenn wir an Jesus denken, haben wir oft eine Karrikatur von 

ihm im Kopf. Sein Charakter ist uns fremd. Wie soll man seine Leidenschaft, seinen Zorn, 

seine Tränen, seine radikale Liebe heute sinnvoll leben? Wann haben wir das letzte Mal 

das Wort „Jesus“ in einem Gespräch mit unseren Freunden oder Kollegen verwendet? 

Richten wir uns tatsächlich so entschlossen auf Gottes Herrschaft aus, wie Jesus es uns 

nahelegt? 

 

Viele Fragen kommen mir, wenn ich über Jüngerschaft, Nachfolge, Veränderung in 

Jesu Charakter nachdenke: Wie kann das bei mir selbst passieren? Wie kann man 

das als Kirche leben? Wie kann ich Jesus leben? 

 

Mir hilft dabei folgendes: Ich weiß, dass Gottes Gnade über allem thront. Ich weiß, dass 

der Heilige Geist einen Veränderungsprozess in mir begonnen hat und das Ergebnis 

sein wird, dass wir in das Bild von Jesus verwandelt werden. Er ist der, der uns berufen 

hat. Das Spannende dabei ist: Ich erlebe an mir selbst, wie in mir Stück für Stück 

Liebe entsteht, wie Menschen mir nicht mehr egal sind, wie ich Freude bekomme, 

anderen Christen irgendwie auf ihrem Weg mit Jesus zu helfen. Alles wegen der 

Liebe, die Jesus in mir bewirkt.  

   
 

 

 

 

  

 
 

   



 

 

Liebe ist meine Antwort auf die Frage nach Jüngerschaft heute. Liebe war das, was 

Jesus damals antrieb. Liebe ist der Schlüssel zu den Menschen. Liebe soll das 

sein, was die Beziehungen in der Gemeinde prägt. Liebe ist der Swimmingpool, 

indem Jünger schwimmen lernen. Liebe gibt mir die Kraft weiter zu beten, wenn 

Menschen Entscheidungen treffen, die ihnen nicht gut tun. 

 

Ohne Liebe ist Jüngerschaft nur ein Programm, das Menschen überfordert. Aber 

mit Liebe ist Jüngerschaft das, was es sein soll: Gelebte echte Gemeinschaft, die 

anziehend, fürsorglich und wertschätzend ist. Gemeinschaft, in der das Wesen 

Gottes zum Vorschein kommt. Gemeinschaft, in der sich Menschen durch die 

Barmherzigkeit Gottes mit ihrer egoistischen Neigung nicht mehr zufrieden geben 

können. Gemeinschaft, in der man sich gegenseitig formt und korrigiert, weil mir der 

andere nicht mehr egal ist. 

 

Sich also immer wieder von der Liebe Gottes anstecken zu lassen, ist für mich der erste 

und wichtigste Baustein für gelebte Jüngerschaft. Wenn Liebe mein Wesen ist, dann 

kann ich Menschen so begegnen, wie Jesus ihnen heute im 21. Jahrhundert 

begegnen würde. 

 

Manchmal treffe ich mich eher zufällig mit Menschen, ohne die Intension zu haben 

„Jüngerschaft“ zu machen. Daneben plane ich aber in meinem Wochenablauf auch 

konkret ein, mich mit Menschen zu treffen, um mit ihnen die Fragen des Lebens zu 

bereden, zu beten oder Bibel zu lesen. Doch all das ist nur insofern Jüngerschaft, wenn 

Jesu Charakter durch mich erkennbar wird. Auch wenn wir uns in der Kleingruppe 

unserer Kirche treffen,  geht es in erster Linie nicht um ein Programm, sondern darum, 

Beziehungen zueinander zu knüpfen und zu leben. Denn Liebe verbindet Menschen aller 

Art. In diesem Setting kann man wachsen und Schritte mit Jesus gehen, sein Wort 

betrachten und füreinander beten. So versuche ich Jüngerschaft zu leben. 

 

Thaddäus Butz 

Stadtlicht - Kirche für Chemnitz  

 

   
    

   
 

   

  

 

 

 

 
 
 
 

 

  

https://smoton.com/wu0ov9p3-ka8anqxt-d2ztd8di-1dt3


Buchempfehlung von Markus Schäller  
 

 

 

Markus Schäller hat das Buch „MASS 

HALTEN“ von Konstantin Mascher 

rezensiert. Hier sind seine Eindrücke: 

"Fachkundig und mit Liebe zum Detail 

zelebriert der Autor die Kunst des 

Bierbrauens – wie aus den Zutaten, die 

das deutsche Reinheitsgebot vorsieht, 

über verschiedene Schritte schließlich ein 

edles Getränk entsteht.  

Zugleich dient der Reifeprozess des 

Bieres als Bild für ein größeres Thema: 

die Reifeschritte im Leben eines 

Mannes.   
  

 

 

 

   

 

 

 

 
 

   

 

Auf kluge Weise zieht Konstantin Mascher Verbindungslinien zwischen der 

Zutatenmischung, dem Schroten, der Maische, dem Läutern, dem Hopfen, der Würze 

und der Gärhefe zum Mannsein in der Gegenwart." 

 

Die komplette Buchrezension findest Du hier.   

 

   
  

 
    

   
 

   

   

 

Veranstaltungen in der Vorschau  
 

  

 

  

 

   
 

   

  

  

 

Ehetag in Leipzig 

und online 

06. November 2021 

 

JEDEN TAG DEIN 

GRÖSSTER FAN 

Ein Ermutigungstag für 

  

  

 

Bundesratstagung 

des BEFG online 

05. - 07. November 2021 

 

Die Bundesratstagung des 

Bundes Evangelisch- 

Freikirchlicher Gemeinden 

  

  

 

Hoffnungsfest 2021 

von proChrist e.V. 

07. - 13. November 2021 

 

Das Hoffnungsfest ist eine 

siebentägige evangelisti-

sche Veranstaltung, die Ihr 
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Paare mit Nikolaus Franke, 

dem bEHErzt-Team und 

weiteren Referenten. 

Jeder von uns möchte als 

Person anerkannt und 

gewertschätzt sein. Wir 

wünschen uns, dass uns 

jemand richtig toll 

findet.  Wie wichtig ist 

Bewunderung? Wie 

drücken wir sie aus? Und 

wie lernen wir, sie 

anzunehmen? 

Anmeldung und weitere 

Infos auch zu den 

Workshops findet Ihr hier:  

 
 

  
   

in Deutschland K.d.ö.R. 

findet zum ersten Mal nur 

online statt. Delegierte der 

Gemeinden - besonders 

auch die zusätzlich 

Delegierten U35 - sowie 

Gäste sind herzlich einge- 

laden. Euch erwarten ein 

Online-Talk, Wahlen und 

Abstimmungen zu 

verschiedenen Themen und 

am Sonntag ein digitaler 

Bundesgottes-dienst. 

Weitere Infos zu Inhalten 

und Anmeldung:  

 
 

  
   

in unterschiedlichen 

Formaten durchführen 

könnt: Ob zuhause im 

Wohnzimmer, als Live-

Übertragung im Gemeinde-

haus oder als individuelle 

Veranstaltung mit Rednern, 

die Ihr buchen könnt - beim 

Hoffnungsfest geht es 

darum, dass Freunde, 

Nachbarn und Bekannte 

Gott erleben und Jesus 

begegnen. Schaut Euch auf 

der Website um, da stehen 

Euch Ansprechpartner zur 

Verfügung:  
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